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ES IMPORTANTE VALORAR 

 

LA VALORACIÓN es un símbolo de nuestro andar…y el de los demás. 

Es contemplar y tener presente, que del día al día hemos venido aprendiendo cosas valorables…y 

sufrido cosas negativas. 

 

Es darnos nuestro lugar, pese a que esas mentalidades prejuiciadas y manipuladas, no nos 

comprendan o entiendan…lo más importante es reconocer que nosotros nos valoramos a nosotros 

mismos. 

 

La marea y el viento de las circunstancias que nos rodearon o rodean, es un factor o ingrediente 

que la VIDA nos sirve como platillo. Es para reconocernos que tan fuertes o débiles somos. Que 

tanta entereza o que tan manipulables somos. 

 

El valorarnos nos dá un lugar y nos indica lo que nos falta por aprender ¿Cómo? Al reconocer lo 

que otra persona es o hace y que nos gustaría aprender. Es entendernos a nosotros mismos de los 

retos que queremos conquistar y los caminos que nos gustaría seguir. 

 

Ya que eso nos complementa como los LÍDERES que somos y que queremos ser. 

 

El ser LÍDER, se malinterpreta con la cuestión de dirigir a un grupo, ser dueño o duela de una 

empresa y conducir masas. Y esos factores claro que se deben de interpretar con lo que muchos 

LÍDERES en la historia mundial nos  han mostrado, pero… 

 

Pienso que cada uno debe de comprender que ser LÍDER es cuando actuamos y pensamos con una 

forma positiva hacia nosotros mismos, la cual puede influir en alguien mas y si no se consigue 

influir en alguien mas…al menos es sabernos VALORAR como personas que hacemos lo mejor que 

podemos, aprendemos lo mas que podemos y escuchamos a los demás lo mejor que podemos. 

 

Tomando esos factores de los demás, que nos ayuden a crecer como seres humanos…mas no por 

el hecho de ser DEPENDIENTES o ESCLAVOS de aquellas o aquellos de quienes tomamos ejemplo. 

Porque como debemos reconocer, las circunstancias que la vida nos SIRVE, son distintas en cada 

quién, pero de aquí depende nuestra capacidad de adaptarlas a nosotros mismos para crecer 

como personas en nuestro interior y que lo refleje nuestro exterior. 

 

La tarea necesariamente en su proceso, nos tiene que fortalecer. Brindándonos ese 

reconocimiento dentro de lo que hemos logrado, superado, anhelado y trabajado en nuestro 

interior. 

 

En lugar de criticarnos, mejor tratémonos bien y reconozcámonos. A nosotros mismos y a los 

demás. 

 

El auto-respeto, nos ayuda a ACEPTARNOS y el respeto a los demás a respetarlos. ( A quienes 



actúan bien, no a los manipuladores y sinvergüenzas) 

 

Al valorarnos y al apoyarnos esto en varias ocasiones se traduce que las personas que nos 

conozcan, también lo vean. 

 

Cual es el destino: LA FELICIDAD. Pero esto es común que no la sintamos debido a que por 

distintas circunstancias, no logremos lo que soñábamos de niños o adolescentes. Pero que esto no 

se convierta en un capricho PERENE. Al contrario, como si tuviéramos un bote en alta mar, 

reconozcamos las veces que hemos podido remar en el rumbo correcto y por el otro, que a veces 

el mar se pica y es mejor soltar los remos y dejar que el mar nos lleve, para no lastimarnos o 

lastimar a alguien mas. 

 

Dejemos que el mar nos lleve, pero siempre con el objetivo claro de quienes somos, que hemos 

logrado, sin llenarnos de opacidades que nos amarguen y busquemos esas rutas donde sobre 

todo, nos mantengamos con la bandera en alto de LA TRANQUILIDAD DE CONSCIENCIA. 

 

El VALORARNOS y VALORAR a los demás que nos influyen de buena manera, eso siempre nos 

fortalecerá. Y con la UNIÓN, AYUDA hacia nosotros mismos y de los demás, pero sobre todo de 

NOSOTROS mismos (para no ser CO-DEPENDIENTES) eso nos fortalecerá y seremos muy difíciles de 

ser víctimas de engaños, mentiras y gente manipuladora. 

 

 


